

Une plaque dans le quartier du Stangala commémore l'action des Éclaireurs

« Ici, la famille Scotet accueillit ceux qui, réfugiés, évadés, radios, saboteurs, se battaient contre Vichy et l'occupant. » Ce sont les mots gravés sur la plaque commémorative inaugurée mardi, à l'entrée d'une grande maison, à Ty Mab Fourmant, dans le quartier du Stangala. La bâtisse a été un des haut-lieux de la résistance à Quimper. La famille Scotet, propriétaire des lieux, y a d'abord hébergé quatorze réfugiés, venus de la région d'Amiens, avant d'accueillir le clan des Éclaireurs de France. « **Le scoutisme a été interdit dès le début de la guerre, alors**

nous sommes entrés immédiatement en résistance », a rappelé Jos Le Grand. Il n'avait que 14 ans lorsqu'il a commencé à se battre contre les occupants : « **Nous étions surnommés les terroristes en culotte courte** ». C'est dans cette propriété que la résistance quimpéroise s'est organisée en programmant les sabotages de voies ferrées mais aussi la diffusion d'émissions de radio. Cette plaque est une véritable reconnaissance pour les Éclaireurs, dont le drapeau vert fut le premier à entrer dans la ville lors de la libération de Quimper.



Devant les élus, Jos Le Grand a prononcé le discours d'inauguration de la plaque commémorative.